

Opération coiffeurs solidaires

La plate-forme «Take Hair C-19», lancée à l'initiative du coiffeur de stars John Nollet, permet aux professionnels d'offrir une coupe ou une coloration aux soignants.





«La coiffure est un moment de renouveau dont auront certainement besoin les soignants après avoir consacré tant d'énergie et de temps à sauver des vies», plaide John Nollet. Take Hair C-19

Les plateformes se multiplient mais ne se ressemblent pas. Celle-ci, Take Hair C-19, lancée à l'initiative de John Nollet, permet aux coiffeurs d'offrir, à partir du 11 mai, un soin, une coupe, une coloration ou un brushing aux médecins, infirmiers et personnels hospitaliers en première ligne durant la crise. *« La coiffure, c'est prendre soin des autres en donnant de la douceur et du bien-être. C'est aussi un moment de renouveau dont auront certainement besoin les soignants après avoir consacré tant d'énergie et de temps à sauver des vies, insiste John Nollet qui compte déjà sur le soutien de nombreux salons partout en France. Je trouvais important de créer un mouvement spontané et généreux qui rassemble tous les coiffeurs, qu'ils soient franchisés ou indépendants, à Paris ou en province. »* Pour une mise en relation immédiate, coiffeurs et soignants peuvent s'inscrire sur www.takehair-c19.com.